

Activités du 5 décembre 2019



La sortie a débuté par « Le Salon des artisans et des métiers d'art de Québec ».

Cet évènement se tient au Centre de foires de Québec, on y célèbre cette année son quinzième anniversaire et il demeure depuis ses débuts, toujours aussi attrayant. Il devient un incontournable rendez-vous autant pour les visiteurs que pour les nombreux exposants.

La variété des objets d'art et artisanaux a augmenté l'intérêt et le joyeux groupe s'est pressé pour en faire la découverte.

Telle une macédoine, voici un répertoire des objets convoités : textiles, laine, cuir, bijoux, tableaux, chandelles, céramique, verre, métaux, cartes de souhaits, produits agroalimentaires, vins, cidres, matériaux recyclés, plantes, décorations de Noël.

Vous désirez offrir un cadeau, beau, original, durable et de qualité, fait avec passion et doigté, l'endroit était tout indiqué pour le trouver. Il est compréhensible que la raison, à plusieurs reprises vous dise : « NON », l'œil lui vous dit : « OUI »; rien à faire, il faut choisir.

Un copieux repas au restaurant « Au Vieux Duluth » a complété le périple.

Au retour plusieurs ont comparé leurs achats tout en ayant déjà hâte à l'an prochain.

Murielle Vachon, membre

Club St-Louis-de France, Québec